

Kadettentag der bernischen Kadettenverbandes

Autor(en): [s.n.]

Objektyp: **Article**

Zeitschrift: **Die Berner Woche**

Band (Jahr): **32 (1942)**

Heft 41

PDF erstellt am: **26.09.2024**

Persistenter Link: <https://doi.org/10.5169/seals-648128>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Kadettentag des bernischen Kadettenverbandes



Langnau im Emmental vereinigten sich am 3. und 4. Oktober die bernischen Kadettenverbände von Langenthal, Herzogenbuchsee, Huttwil, Burgdorf, Thun und Langnau zu einem Kadettentag, der den

Die Feldpredigt, die am Sonntag morgen zwischen den Wettkämpfen stattfand. – Oben links: Die vereinigten Korpsmusiken beim Defilee



Oben: Stabwechsel beim Staffettenlauf. – Links: Beim Fassen der Mahlzeiten im Kantonement. Unten: Stolz trug der Huttwiler Fähnrich seine Fahne beim Defilee (Photos E. Lehmann, Langnau)

Anwesenden in schöner Erinnerung bleiben wird. Der festliche Anlass begann mit einem Wettschiessen am Samstag, bei dem Huttwil als Sieger hervorging und das Wanderfähnli in Besitz nehmen durfte. Der Sonntag brachte verschiedene Wettkämpfe, so zuerst den 4-Kampf, bei dem Langnau Sieger wurde und am Nachmittag das Seilziehen und den Staffettenlauf. Beim letzteren ging die Thunergruppe 1 als Siegerin hervor. Zum Abschluss der schönen Tage fand ein Defilee statt, das zahlreiche Zuschauer aufwies.

